
１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

●例会場　アパホテル室蘭 ●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6（アパホテル室蘭）
●電　話　0143-45-6569 ●ＦＡＸ　0143-50-6578
●URL http://murokita-rc.org/ ●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp
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本日のプログラム 前回までの例会の報告

次回の予定プログラム

洋食ランチ（ポークソテー、パン、バター、
スープ、サラダ、デザート）

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

51名
０名
51名

出席者数
欠席者数
出席率

27名
24名

52.94％

第2396回（9月13日）例会記録

和食ランチ（生ちらし丼、茶碗蒸し、お椀、
デザート）

１．本日例会終了後理事会が開催されます。関
係者はお集まりください。

２．次週の例会は休会となっております。お間
違えのないよう宜しくお願い致します。

３．「語らいの場」の参加について
　　参加ご希望の方は回覧致しますのでお申し
込みください。

　　　日時：9月22日（木）19：00～
　　　内容：ＺＯＯＭを活用した座談会
４．職業奉仕委員会研修会
　　参加ご希望の方は回覧致しますのでお申し
込みください。

　　　日時：9月23日（金）9：00～11：00
　　　講師：塚原房樹パストガバナー
　　　演題：「ロータリーの過去・未来」

［幹事報告］［幹事報告］

１．50周年継続事業委員会　本間　信会員より
　　10月1日（土）9：30より知利別川美化活動
を行います。ジャンパー着用の上多くの参
加をお願いします。

２．藤井徹也会員より
　　ツーデーマーチの報告（別掲）

［委員会報告］

2022年9月27日（火）　第2397回　例会

●9月は基本的教育と識字率向上月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2022～2023年度　国際ロータリーテーマ

IMAGINE ROTARY
「イマジン　ロータリー」
2022～2023年度 ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ

卓話「セコム商品について」

室蘭工業大学留学生の皆様
クラブ管理運営委員会

セコム株式会社 室蘭支社　
支社長　佐藤　　央 様
クラブ管理運営委員会

卓話「日本への思い、室蘭への思い」

会
　
報

※例会終了後、定例理事会を開催致します。
※10/11（火）は休会でお休みとなります。

［本日のゲスト］
株式会社CHUE MUSIC
 代表取締役　荒井　純一 様



　昭和30年代高度経済成長と共に人口が18万人
を超え、石炭の集積場としても繁栄し関東以北で
最大の港湾都市として発展してきました。
　国のエネルギー転換により、石炭から石油に打っ
て変わり次第と人口も右肩下がりに減少し現在に
至りますが、その繁栄した街並みは変わりつつあり
ますがそこで暮らしてきた人々の足跡やそれらを
見守ってきた通りや中小路。地域の人たちには当
たり前と思ってきた風景や、街並み、人を外からの
視点でアートやクリエイティブの力で隠れた魅力を
再発見し発信し新しい価値の創造を目的としてム
ロランアートプロジェクトを立ち上げました。
　2020年には新型コロナウィルスで行動制限が
掛けられ、明日への希望を見失い掛けていた人々
に、「希望の光を照らしたい」という思いで大黒島
からレーザーを投射し同じ思いを持つ市内の有志
ボランティアの協力のもと実現しました。
　2021年は舞台を街中に移し、歴史的建造物に
アートを展示しまち歩きMAPを手に会場を巡る
「鉄と光の芸術祭」を実施、2022年も開催し商店
街や屋外での展示を行い、まち歩きを通して魅力
を知ってほしいという事を行いました。
　これらの活動は1年2年で成果が目に見えてわか
るものではないので時間を掛けて一つ一つやってい
く活動です。
　この活動に関わる人の輪が増え、地域にお金が
落ちていくようなデザイン設計をしていく事が大事
で、継続して活動していくにはそれらが連動してい
くことを目標に活動を行っております。

前回例会のプログラム

各種記念日

ニコニコＢＯＸ
藤井徹也（ＲＬＩセミナーパートⅠ受講して来ました）
川原陽一（資格試験終了！手応えあり）
松田博文（創立50周年記念誌発刊できました。記念
誌部会の皆様ご苦労様でした）
米塚豊（ツーデーマーチ行ってきました）
本間信（ツーデーマーチ参加しました）
及川力（60数回目の結婚記念日です）
西野義人（八丁平ジャイアンツ室信グリーンカップ優勝し
ました。七面山登って来ました。登山後スキップできました）
宮本一章（七面山登って来ました。身体バラバラに
なりました）
斉藤崇（七面山参拝無事終わりました）
赤崎幸三（七面山登山し身も心も清めて参りました）

卓話「地域の資源を掘り起こす」

誕生記念日　三浦　義隆 会員　9月14日

　本日は、株式会社CHUE MUSICの代表
取締役　荒井純一様のお話を聞かせていた
だきました。
　今年、室蘭で行われた「鉄と光の芸術
祭」を行うにあたって「アートやクリエイ
ティブの力を生かした」今までとは違った
視点での町興しのアイデア、様々なイベント
を行ってきたアートプロジェクトの歩みなど
貴重な経験を聞かせていただき、私にも何
か出来ることはないかと、考えるきっかけに
なりました。今後の室蘭の発展と荒井様の
活躍を応援していきたいです。（A.S.）

誕生記念日　木村　卓也 会員　9月16日

結婚記念日　太田　義則 会員　9月11日

結婚記念日　徳永　賢二 会員　9月15日

結婚記念日　工藤　一人 会員　9月15日

結婚記念日　及川　　力 会員　9月19日

創立記念日　椛澤　哲也 会員　9月16日

創立記念日　中田　孔幸 会員　9月17日

●プロフィール
　1993年　室蘭東高校卒業
　1996年　株式会社北海道舞台制作に入社。舞台やＴＶ
　　　　　　の照明業務に従事。
　2007年　CHUE MUSIC創業
　　　　　　花火手帳取得
　2012年　株式会社CHUE MUSIC設立

●おもな実績
　2018年　旧絵鞆小学校ライトアップ
　2020年　Murorann Art Project設立
　　　　　　大黒島からレーザー照射
　2021年　ＭＡＰ　鉄と光の芸術祭
　2022年　ＭＡＰ　鉄と光の芸術祭2022
　　　　　　白老アヨロ　ウィマムに参加

株式会社 CHUE MUSIC　　
代表取締役　荒井　純一 様

プログラム委員会



ツーデーマーチ

各クラブから多数応援に駆け付けました
　コロナ禍のため中止となっていた「洞爺湖ツーデーマーチ」3年振りに再開。
いまは洞爺湖ロータリークラブ主催というより第9グループ全体が携わること
なり、各クラブが応援に駆け付けました。
　9月10日（土）洞爺湖湖畔遊歩道広場に集合。室蘭北クラブからは藤井徹也、
本間信、米塚豊、猪俣英二、川本康裕の各会員が参加しました。

秋の交通安全運動

　秋の交通安全運動に連動して「室蘭北ロータリークラブの全会員参加型奉仕活動」が９月２１日２２日
と実施されました。
　毎年行われている事業で、通年は３日間で実施していたのですが、この度は連休に挟まれた事もあり2
日間の開催になりました。心配していた台風も通過してくれて、幸い両日天候に恵まれて21日１１名、
22日１７名　両日合計２８名の参加をいただきました。１日３０分間の短い時間ではありますが、訴求力
のある横断幕とたくさんの旗、今年新登場の「のぼり」も加わり、そして何よりも交通安全を願うメン
バーのアイコンタクトが目の前を通過されるドライバーにその気持ちが伝わったと思います。
　参加されましたメンバーの皆様、大変お疲れさまでした。

社会奉仕委員会　太田　義則 委員長

室蘭北ロータリークラブの全会員参加型奉仕活動



日時：2022年9月13日（火）13：30～
場所：アパホテル室蘭　４階　楓の間
出席者：西野義人・藤井徹也・本間　信・内池秀光
　　　　斉藤　崇・猪俣英二・赤崎幸三・斉藤　聡
　　　　宮本朋行・加藤栄吉・山口雄平・宮本一章
　　　　岸田　理（文責）

【協議事項】
協議事項①　社会奉仕委員会より
１）全員参加型奉仕活動「交通安全啓蒙活動」について
　※太田委員長不在につき幹事から

　　9月21日～22日に開催。例年3日間で開催してい
るが本年は2日間。秋の交通安全週間が21日から
30日まで。12：20集合。場所はアパホテル室蘭前。
時間は12：30～13：00。青ジャンパー着用必須。雨
天中止。旗・横断幕を使って啓蒙。

　　全員参加で行い、参加人数が多い場合は道路の両
側に分かれて行う。

２）10月25日クラブフォーラムについて
　　「フードバンクいぶり」の木内代表に依頼予定。都
合がつかなければ「市民活動センター」にお願いす
る。継続事業としてのフードバンクに関すること。

　　「フードバンクいぶり」及び木内代表については改
めて確認のこと。

３）カントリーデーについて
　　今年度は開催なし。
　　※ボーイスカウトの活動がなかったので
　　次年度に関しては、引き継ぎの面からも開催の是
非について確認しておく。ボーイスカウトとの連携
についても。ただし、これまではあくまでもボーイ
スカウトの支援がメインであって、当クラブが前面
に出ることでもなく、50周年の継続事業として知
利別川の清掃を行う（重複する活動になる）ので、
今後の活動については慎重に検討する。

協議事項②　３RC合同親睦夜間例会について
　　　　　　（親睦活動委員会）
１）日程について
　　日時：令和4年11月22日（火）18：00～20：00
　　会場：アパホテル室蘭
　　会費：5,000円
　　前年度延期のため、今年度は室蘭北RCが主催。
２）内容について
　　次第については2018年度（前回主催時）を参考に。
　　乾杯は前ガバナー補佐の加藤会員にご依頼。中締
めの乾杯は室蘭クラブの次年度会長。

　　余興は「ピンポンパンキャッチ！」余興費は50,000
円を予定。景品についてはなるべくなら自クラブ
会員から購入。※景品購入について他クラブへの
配慮は特に必要ない

協議事項③　蘭東少年野球同好会への寄付について
　　　　　　（青少年奉仕委員会）
　　例年30,000円を寄付。今年度も同額で支出。
　 ………………………………………………… 承認

　　RACへ毎年予算の中で上期５万・下期５万を支給
しているが、本年も同様に支出。…………… 承認

　　渡すタイミングはいつか？→委員長から事務局へ
確認・打診してRACへ支給する。

協議事項④　その他
１）記念誌について
　　50周年実行委員会の決議を受けて、作成予算の
オーバー分を特別会計から支出する。

　　会員全体へのニコニコボックスの協力を促すとい
うことで約11万を支出する。……………… 承認

２）地区補助金セミナーについて
　　次年度に向けてのセミナーが10月2日に対面で開
催。時期会長幹事が出席するが、こちらの登録料
（3,000円）と交通費をクラブから支給する。

　 ………………………………………………… 承認
３）室蘭災害ボランティアネットワークへの後援について
　　地域防災を考える地域フォーラム開催にあたり名
義後援の依頼あり。費用は発生しない。知名度のな
い団体なので、室蘭北RCがサポートする形。

　 ………………………………………………… 承認
４）会報委員長より、ボイスレコーダー購入について
　　カメラはあるがボイスレコーダーがない。企画の
取材等で必要になるので購入したい。簡単操作の
電池式のものを。個人のスマホ利用ではなく会員
が共有できるものを。……………………… 承認

５）ポリオデーについて
　　石丸ガバナーから世界ポリオデー記念2510地区
と2500地区合同事業の提案あり。

　　10月24日のポリオデーに、北海道ラジオキャン
ペーンポリオデーを全道合同で開催しようと濱中
がバナー補佐から提案をいただく。各地域のコ
ミュニティFMを通して放送し、室蘭はFMびゅー
が担当。ポリオを知ってもらうための番組を放送。

　　放送時間は午前午後に分けて。協賛金は各クラブ
ごとに対応。出演者はがバナー補佐・クラブ会長・
ポリオ担当者・医療関係の会員。

　　11月4日までに録画（記録）したものをガバナー事
務所へ提出。最終的にRIへ。

　　広報にお金をかけるなら、その分直接ポリオに
払っては？という声も。

６）ツーデーマーチについて
　　例会時に藤井会員から参加の報告あり。
　　10日・11日で開催。
　　10日（土曜日）4名参加。11日（日曜日）1名参加。
　　洞爺湖クラブから、経費について第9グループ6ク
ラブで均等割をお願いしたいとお願い。合計15万
だが洞爺湖クラブを除く各クラブには20,000円
を負担して欲しい。………………………… 承認

　　ツーデーマーチに持参する「幟（のぼり）」が北RC
には無い。他のクラブでは持参している。今後様々
な外部行事で使えるのでは。制作にあたり見積も
りをとってみる。

７）50周年継続事業について
　　10月1日9：30集合で知利別川清掃を行うので、皆
さん是非ご協力を。

第3回理事会　議事録
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つ
か
の
会
社
訪
問
も
し
ま
し

た
。日
石
の
石
油
精
製
、石
油
タ
ン
ク
、ま

た
日
鋼
の
高
炉
に
入
っ
た
と
き
は
す
ご
く

近
く
ま
で
行
っ
て
、熱
か
っ
た
の
を
覚
え
て

い
ま
す
。普
段
我
々
が
足
を
踏
み
入
れ
る

こ
と
の
出
来
な
い
所
へ
行
け
る
の
は
す
ご

い
で
す
よ
。

―　

今
よ
り
も
た
く
さ
ん
外
で
の
活
動
が

あ
っ
た
の
で
す
ね
。

松
島　

そ
う
で
す
ね
。普
段
の
例
会
で
会
員

と
は
少
し
し
か
話
が
で
き
ま
せ
ん
が
、こ

う
い
っ
た
活
動
に
参
加
す
る
と
長
い
時
間

一
緒
に
行
動
す
る
た
め
、そ
の
中
で
色
々

な
話
を
し
て
よ
り
親
睦
を
深
め
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。

―　

当
時
、お
仕
事
の
方
は
ど
う
で
し
た
か
。

松
島　

い
や
あ
の
頃
は
若
か
っ
た
せ
い
も
あ

る
け
ど
今
よ
り
ず
っ
と
忙
し
か
っ
た
で
す

ね
。そ
れ
で
も
例
会
に
は
出
る
と
決
め
て

い
ま
し
た
か
ら
出
席
は
し
ま
し
た
。お
陰

で
ホ
ー
ム
ク
ラ
ブ
100
％
表
彰
を
４
回
達

成
し
ま
し
た
。例
会
に
出
な
い
と
い
け
な

い
と
い
う
自
分
な
り
の
使
命
感
が
あ
り
、

仕
事
を
調
整
し
て
例
会
日
火
曜
日
は
あ

け
る
よ
う
に
し
て
い
ま
し
た
ね
。

―　

松
島
会
員
の
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
も
お
聞
き

し
た
い
の
で
す
が
、当
時
、熱
中
し
て
い

た
こ
と
は
あ
り
ま
す
か
。

松
島　

中
学
２
年
生
か
ら
コ
ー
ラ
ス
を
や
っ

て
い
て
、今
で
も
続
け
て
い
ま
す
。20
年

前
、室
蘭
市
市
制
施
行
80
周
年
の
と
き
に
、

文
化
協
会
で
オ
ペ
ラ
の「
夕
鶴
」を
や
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。キ
ャ
ス
ト
は
プ
ロ

を
呼
ぶ
の
で
は
な
く
室
蘭
市
民
で
や
ろ

う
と
い
う
こ
と
に
な
り
、私
が
主
役
の

「
与
ひ
ょ
う
」に
選
ば
れ
ま
し
た
。こ
の
オ

ペ
ラ
夕
鶴
で
は
全
国
で
初
め
て
バ
レ
エ
も

取
り
入
れ
ユ
ニ
ー
ク
な
も
の
で
し
た
。

―　

う
ち
の
ク
ラ
ブ
で

松
島
会
員
が
ソ
ン
グ

リ
ー
ダ
ー
を
さ
れ
て

い
る
の
は
、コ
ー
ラ
ス

の
ご
経
験
が
あ
る
か

ら
な
の
で
す
ね
。

松
島　

ソ
ン
グ
リ
ー
ダ
ー
は
私
が
ロ
ー
タ

リ
ー
に
入
っ
て
す
ぐ
に
や
れ
と
言
わ
れ
ま

し
た
。い
や
コ
ー
ラ
ス
の
話
を
し
だ
す
と

話
が
尽
き
ま
せ
ん
ね
。

　ロータリーの思い出などについて
お話いただき、当時の様子を垣間見
ることができました。松島会員が、長
年熱心にロータリー活動に取り組み、
たくさんのご経験をされてきたことが
わかり、大変刺激になりました。コーラ
スやオペラのお話などもしていただ
きとても楽しかったです。松島会員、
ありがとうございました。

松
島
　
　
茂 

会
員

第1回

１
９
９
４
年
（
平
成
６
年
）
入
会

ロ
ー
タ
リ
ー
を
理
解
す
る
ま
で
に
は

か
な
り
の
年
数
を
要
し
ま
し
た
。

1997年（平成9）53歳

interview　本間　寛菜

取材後記
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